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PARTE DEL SISTEMA DE ADMISIÓN ESCOLAR 

Convocan a informarse sobre la 

plataforma “Anótate en la Lista” 
Oportunidad. Las postulaciones se inician este viernes 20 de diciembre. 

CURICÓ. Con el fin de garanti- 
zar un mejor acceso a los es- 
tablecimientos educaciona- 
les, se echó a andar la plata- 
forma “Anótate en la Lista”, 
cuyas inscripciones se abri- 
rán el viernes 20 de dicien 
bre a las 9:00 hora: 
Esta es una herramienta to- 
talmente nueva, más simple, 
moderna y amigable; y cons- 
tituye la única vía para que 
los apoderados soliciten va- 
cantes en los colegios duran- 
te el año 2025. 

En este proceso pueden par- 
ticipar todos aquellos alum- 
nos que no obtuvieron matrí- 
cula este año y quienes quie- 
ran trasladarse a otro esta- 
blecimiento. Y los alumnos 
que sean repitentes y quieran 
buscar otra opción de cole- 
gio. 
“Cualquier nueva matrícula 
debe pasar por esta platafor- 
ma, ya sea repitente, cambio 
de colegio u otro motivo”, in- 
dicó Maite Catalán, encarga- 
da provincial del Sistema de 
Admisión Escolar (SAE), 

  

  

    

  

    

La idea es que los apoderados tengan más antecedentes sobre esta plataforma del Mineduc. 

quien expresó que este siste- 
ma hace que este proceso sea 
más justo. 
El plazo de postulaciones es 
desde el 20 de diciembre 
hasta el último día hábil de 
las próximas matrículas. 

PROCESO 
El primer paso es ingresar a 

la página www:sistemadead- 
misionescolar.l, pinchar el 
banner principal “Anótate en 
la Lista”, y luego completar 
los datos relacionados con 
nombre del alumno, carnet 
de identidad, correo electró- 
nico. 
“Es importante mencionar 
que en esta plataforma un 

adulto puede inscribir a cual- 
quier estudiante. Y también 
es importante expresar que 
la solicitud debe ser enviada, 
no es automática”, indicó 
Catalán, quien mencionó que 
una de las ventajas de este 
proceso es que se pueden 
marcar todas las opciones 
deseadas. No hay límite. 

Una vez que esta lista de es- 
pera llega a los estableci- 
mientos, estos tienen la obli- 
gación de informar al apode- 
tado cuando se vaya gene- 
rando una vacante. Y este 

puede aceptar o rechazarla. 
Y en ese sentido, es bueno 
señalar que cada colegio tie- 
ne su propia lista de espera y 
van viendo los cupos que se 
van produciendo. 

TECNOLOGÍAS 
Con respecto a las opciones 
que tienen aquellas perso- 
nas que no tienen acceso a 
un computador, la profesio- 
nal indicó que se imple- 
mentarán espacios en los 
establecimientos educacio- 
nales para que las personas 
puedan hacer su postula- 
ción. 

“Se echarán a andar puntos 
de inscripción que entrega- 
rán asesoría en la inscripción 
delos alumnos” manifestó la 
profesional de la Dirección 
Provincial de Educación, 
quien añadió que es impor- 

  

tante avanzar en la digitali- 
zación de este proceso. 

VACANTES 
Porotro lado, existe la página 
vacantes.mineduc.cl, la que 
permite ver el número de 
cupos que posee cada esta- 
blecimiento. Esto en tiempo 
real. 
“Es bueno que los apodera- 
dos naveguen por las páginas 
y, de esa manera, se informen 
sobre las características de 

      

de alumnos por sala y el sello 
que poseen”, enfatizó 
Catalán. 
Quienes tengan dudas sobre 
este proceso, pueden acer- 
carse a las dependencias de 
la Dirección Provincial de 
Educación en un horario 
comprendido entre las 9:00 
y las 13:30 horas de lunes a 
viernes. Estas se ubican en 
calle Merced — esquina 
Membrillar. 

También se puede escribir al 
siguiente correo maite.cata- 
lan) mineduc.el 

  

RAIMUNDO CANQUIL 

Concejal propone ideas para apoyar 
a adultos mayores en abandono 
CURICÓ. La necesidad de 
apoyar las labores de eui- 
dado de adultos mayores 
planteó el concejal 
Raimundo Canquil. Esto 
en el marco del alto por- 
centaje de personas ma- 
yores en estado de aban- 
dono. 
“Queremos ir en ayuda de 
varias familias que están 
luchando por sobrellevar 
la enfermedad de algún 
adulto mayor”, planteó 
Canquil, quien mencionó 
que dentro de estos apo- 
yos se encuentra el servi- 
cio de cuidadora a bajo 
costo. 

    

Unido a esto, se encuen- 

tra la propuesta de 
Canquil de formar a jóve- 
nes cuidadores de adultos 
mayores. Para lo cual, se- 
ría positivo que estableci 
mientos educacionales y 
centros de formación té 
nica impartieran una ca- 
rrera en esta área. 
“Esto sería de gran ayuda 
para que existan personas 
especializadas en esta área 
y así ayudar a más pacien 
tes que requieren esta 
atención”, precisó el edil, 
quien añadió que también 
sería bueno reducir el cos- 
to de este servicio. 

    

Para el edil Raimundo Canquil, es importante avanzar hacia una política municipal en apoyo a los 
adultos mayores.   

Además Canquil expresó 
la importancia de avanzar 
hacia una política munici- 
pal, que permita entregar 
diversas prestaciones a 
quienes se encuentran 
con problemas de salud y 
están abandonados, 
Junto con esto, el edil 
propuso la entrega gratui 
ta de insumos que requie- 
ren aquellas personas que 
tienen problemas de mo- 

idad o con deterioro 
cognitivo. La idea sería 
que la comunidad donara 
pañales, apósitos, toalli- 
tas húmedas en los cen- 
tros de salud. 
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